

Empataron Placencia-Varios

El Diario Vasco, [1947-04-09].

El pasado domingo se inauguró en Etxeberrieta el Torneo inter-fábricas organizado por el Euskalduna, con el encuentro S.A. PLACENCIA DE LAS ARMAS-INDUSTRIAS VARIAS. Ambos conjuntos forcejearon durante los 90 minutos bajo la competente dirección de Huici, jugando con codicia y entusiasmo, para repartirse, al fin, amigablemente los puntos, empatados a un tanto. Si con igual rasgo de compañerismo se hubieran repartido las alpargatas no tendría cierto extremo con qué cubrir la herramienta.